

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Opération broyage organisée par la commune



Pendant la tournée du 13 janvier, l'équipe municipale avait récupéré une soixantaine de sapins.

Le broyage des végétaux est une opération nécessaire qui permet de recycler les broyats et ainsi de désencombrer les déchetteries.

Samedi matin 15 janvier, la commune proposait de broyer les sapins de Noël et les végétaux des habitants du village.

Un broyeur de grande capacité Bugnot 55 avait été prêté par le Syclum et installé devant le bâtiment des services techniques de Malville. La commune était représentée par Philippe Fillod, adjoint au maire et vice-président du Syclum, et deux conseillers municipaux, Pierre de Smedt et Jean-Claude Gengler.

Au fil des heures, de nombreux citoyens sont venus apporter leurs arbustes, malgré le brouillard et le froid. Le broyeur, sécurisé pour éviter d'y mettre les mains, est heureusement d'une rare efficacité et ne demande qu'à avaler troncs et ramures.

Les broyats sont envoyés dans un camion, et destinés à pailler les plates-bandes de la commune ou ceux des particuliers. C'est ce genre de broyeur que prête le Syclum aux particuliers ou aux entreprises, il faut seulement une boule d'attelage sur la voiture et laisser temporairement un chèque de caution de 1 000 €.

